

PRESSEINFORMATION



5. Mai 2015

Rathausglockenspiel

Antony Hermus spielt neue Melodien ein

Nachdem die durch Blitzschlag zerstörte alte Uhren- und Glockenspielsteuerung des Dessauer Rathauses durch eine leistungsstärkere moderne ersetzt worden ist, sollen nun auch neue Melodien eingespielt werden, und das von keinem Geringeren als dem scheidenden Generalmusikdirektor des Anhaltischen Theaters, Antony Hermus.

Am Donnerstag, 7. Mai 2015, wird er ab ca. 10.30 Uhr inmitten des bunten Markttreibens verschiedenste Melodien auf einem Keyboard im Bereich des Brunnens einspielen. Übertragen werden diese dann per Funkstrecke zum Glockenspiel.

Mit mehreren Motiven aus dem „Ring des Nibelungen“ will man auf dessen Aufführung in den nächsten Wochen und auf den Internationalen Richard-Wagner-Kongress einstimmen. Vier Mal täglich werden dann diese Melodien vom Rathausturm erklingen.

Aber auch das Jubiläum „800 Jahre Roßlau“ soll musikalisch umgesetzt werden. Der Marsch „Anker gelichtet“ wird im Laufe des Jahres als Hymne der Schifferstadt erklingen.

Bereits um 10.00 Uhr will sich Antony Hermus selbst ein Bild vom Glockenspiel machen und dazu den Rathausturm besteigen. Die Presse ist auch dazu herzlich eingeladen. Treffpunkt ist das Rathausfoyer im 1. OG (OB-Bereich).